



# Leve descenso de aspirantes a las becas Séneca de movilidad

## La Universidad aprueba 408 solicitudes, frente a 435 el pasado año

OMAR CASTRO  
SALAMANCA

El número de estudiantes de la Universidad de Salamanca que aspiran a obtener una beca Séneca de movilidad interior para el próximo curso 2011-2012 ha descendido ligeramente respecto al actual curso 2010-2011. En concreto, la institución académica salmantina ha dado el visto bueno a 408 peticiones de beca para el próximo año académico, frente a las 435 (un 6% más) aprobadas para el curso actual.

Esta cifra de 408 es la de estudiantes que han obtenido una plaza en el programa Sicue, requisito previo e indispensable para después optar a las becas Séneca. En esta primera fase es la Universidad la que concede o deniega las solicitudes y, posteriormente, estos alumnos deberán competir con los del resto de universidades españolas para conseguir una de las ayudas del Ministerio de Educación.

El programa de becas Séneca potencia la movilidad interior, permitiendo a los universitarios cursar un año académico en otra universidad española distinta a la suya de origen; es decir, un sistema similar al popular programa Erasmus pero en el que el intercambio se realiza entre instituciones académicas españolas y no europeas.

### Un total de 93 becas

En este sentido, hay que destacar que de las 435 solicitudes del programa Sicue a las que dio el visto bueno el pasado año la Universidad de Salamanca se tradujeron posteriormente en 93 becas Séneca para estudiantes de la Universidad, uno de los números más bajos de los últimos años. En cuanto a los estudiantes recibidos procedentes de otras universidades, durante este



curso son alrededor de 125, también una de las cifras más bajas de los últimos años pero que afianza a la institución académica salmantina en la cuarta posición a nivel nacional, aunque más lejos año tras año de las cifras de la Universidad de Granada.

Como sucedió en los cursos anteriores, los estudiantes de las facultades salmantinas de Derecho y Psicología son los que más solicitudes para las becas Séneca del próximo curso concentran y, además, de manera llamativa, con unos números muy similares a los del año académico actual.

En concreto, la facultad de estudios legales suma 49 alumnos en el programa Sicue para el próximo curso 2011-2012, dos más que las solicitudes con visto bueno para el año actual. Por su parte, los estudiantes de Psicología concentran 38 peticiones aprobadas para el próximo año académico, por 39 al pasado año.

Educación y Medicina, con más

de 30 alumnos en el programa Sicue, repiten en los primeros puestos en cuanto a las facultades más viajeras de la Usal.

### Reducción en Ciencias Sociales

En términos generales el número de solicitudes aprobadas en cada centro es bastante similar al del curso anterior, aunque destaca la Facultad de Ciencias Sociales, que para el actual 2010-2011 tuvo 36 solicitudes aprobadas en el programa Sicue y para el próximo curso se ha quedado en tan sólo 19.

Todos los centros de la Usal participan en el programa; los que menos, la Facultad de Filosofía y las escuelas de Educación y Turismo y Politécnica, ambas en Ávila, con 5, 4 y 2 alumnos, respectivamente.

Respecto a la concesión de las becas del año académico en curso, las carreras salmantinas con más becarios Séneca son Psicología, Bellas Artes, Derecho, Psicopedagogía, Medicina e Ingeniería Química. ■